

# Ouganda - une école fermée après une vague d'incidents mystérieux



Un collège de Kabale a été contraint de fermer ses portes cette semaine après une série d'incidents troublants décrits par les élèves et le corps enseignant comme des « attaques démoniaques ». Depuis le début du trimestre, des dizaines d'élèves affirmaient être possédés, criant, perdant connaissance, se roulant au sol ou s'infligeant des blessures sous les yeux terrifiés de leurs camarades.

Des témoins racontent que, lors d'une récente réunion entre la direction et les parents, au moins neuf élèves se seraient mis à aboyer comme des chiens, à ramper sur le ventre en sifflant comme des serpents et à hurler le nom d'un enseignant. Les enfants, en transe, accusaient ce professeur de les avoir « sacrifiés » dans des rituels.

En dépit d'une conférence spirituelle et d'une séance de prières organisées en urgence par la communauté, les phénomènes n'ont pas cessé. Pis encore, les tensions ont monté d'un cran lorsque des parents furieux ont attaqué le domicile de l'enseignant mis en cause. Ils ont incendié quatre maisons lui appartenant ainsi que des dépendances agricoles, tuant chèvres, moutons, cochons et détruisant ses récoltes. Le professeur, qui nie farouchement toute implication dans ces événements, a été suspendu aux côtés d'un autre collègue.

La police locale a promis d'ouvrir une enquête approfondie et d'arrêter les auteurs de ces violences. « Nous poursuivrons ceux qui ont agi en dehors de la loi », a déclaré un porte-parole des forces de l'ordre.

Entre crainte, colère et superstition, ce fait divers tragique continue d'émouvoir le district. Et comme le murmure un habitant de Kabale : « Parfois, ce sont ceux qui semblent les plus effrayés qui portent les plus fortes intuitions. »